

« *AVIS à la POPULATION ... Qu'on se le dise !* »

Régionaux Armes Anciennes Saint-Laurent, le 8 mai 2014

Le Stand du Tir Club Stade Laurentin, à St Laurent-du-Var, accueillait les Championnats Régionaux Armes Anciennes ce 8 mai 2014.

En cette journée ensoleillée, à l'ouverture du Stand par le Président Paul Priolo, dès l'arrivée des Arbitres et des premiers tireurs, le ton était donné par une très bonne ambiance autour d'un café par cette matinée frisquette.

Le sérieux a vite repris sa place avec le cordial mais strict encadrement des Arbitres que l'on peut féliciter pour leurs conseils précis, leur gentillesse, leur disponibilité et surtout pour le gros travail qu'ils ont effectué, sans jamais perdre leur convivialité pour ces messieurs et leur charmant sourire pour ces dames !

Ils ont tout fait pour préparer et aider les tireurs pour les Championnats de France à venir !

Juste avant midi, une excellente surprise attendait les tireurs avec un délicieux buffet préparé afin de « dépanner » tireurs et arbitres n'ayant pas prévu leur casse-croûte.

Cela a donné une chaude ambiance de cantine scolaire dans la salle du Club où l'on a vu les tireurs des différents Clubs se mélanger, au hasard des places à table. Cela a privilégié convivialité et échanges, de blagues mais aussi de techniques, au point qu'on se serait cru à un match amical !

Que le Comité Directeur du TCSL, pour son excellente idée, ainsi que notre « Madelon », la Secrétaire Sylvaine Raynaud, pour sa préparation, en soient remerciés !

Le repas fini, à la reprise des tirs, on a pu remarquer que, pour débarrasser et ranger, tout le monde a donné un « coup de main », même des tireurs du Var ! Cela montre bien l'excellent esprit du Bénévolat, cette valeur forte qui anime et fait la force de notre Sport !

Si on se doutait que le TCSL était LE club des Armes Anciennes, cela fut confirmé, et de belle manière, lors de ces Championnats Régionaux !

Au niveau du nombre de qualifiés mais surtout au niveau de la qualité des résultats !

Avec les 18 tireurs qualifiés pour ces Championnats Régionaux, cette saison porte les fruits du gros travail en profondeur fourni par nos Trois Mousquetaires : Robert Morelli, Laurent De Filippi et Christian Cassini.

En effet, 10 tireurs du TCSL se sont Qualifiés pour les Championnats de France, des « anciens » à ceux qui débutent dans cette discipline.

Il est à noter que, pour ces trois passionnés, ce gros travail a été fait en plus de leur préparation à l'examen du Brevet Fédéral ce qui ne leur a laissé que très peu de temps pour leur propre entraînement.

Mais, malgré tout, cela ne les a pas empêchés de réaliser les qualifications aux Championnats de France et même, pour Laurent, de faire les points de Maître Tireur (98/100) !

Dans les autres qualifiés, nous trouvons les « habitués » qui tiennent solidement leur place, comme Stéphane Marchesi, Robert Maynard, Thierry Parra et André Depétris qui n'avait manqué que d'un seul point sa qualification, l'an passé.

Les « nouveaux » ont fait montre de leurs grandes qualités, comme Joseph Cochet et Dominique Diot, pour lesquels ce n'est qu'un début, au vu de leurs résultats !

Un grand Bravo à Stéphane Depardieu, qui a connu, cette saison, la consécration !

Il ne s'est pas contenté de régaler le Club, comme chaque année, de ses délicieux beignets de fleurs d'acacias, mais il s'est lui-même « régalé » de sa Qualification !

Et notre « coup de cœur » va à François Gagnard qui, s'il n'a pris « que » la médaille d'argent aux Départementaux, croque l'Or à pleines dents cette fois-ci ! Nous l'en félicitons chaleureusement.

Mandaté par le Comité Départemental et la Ligue, le TCSL a prêté son stand, pour ces Championnats Régionaux, comme pour les Championnats Départementaux.

Mais, mise à part cette contribution « géographique », c'est surtout l'Esprit qui règne dans ce Club qui a touché les tireurs des autres clubs et les Arbitres.

Au dire de ces visiteurs, la chaleureuse et conviviale ambiance qui règne au sein du Club leur fait plus penser à une « invitation » qu'à une compétition quand ils viennent tirer chez nous.

Ce beau compliment, venant de tireurs extérieurs, en plus des résultats obtenus, fait de notre Club un « exemple » !

Et ce compliment échoit à tous ceux, des Bénévoles aux Tireurs en passant par le Comité Directeur qui œuvrent discrètement à la notoriété du TCSL !

Gilbert.